

La ONU cifra en 650.000 los muertos por sequía en los últimos 50 años

Description

Unas 650.000 personas murieron a causa de la sequía en los últimos 50 años, según el secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Económicos y Sociales, Li Junhua.

"La escasez de agua provocada por la sequía ocasionó 650.000 muertes en los últimos 50 años", dijo Li en un videomensaje a los participantes de la 10.ª edición del Congreso Ecológico Internacional Nevski.

En cuanto a las consecuencias de las inundaciones durante el mismo período, señaló que este tipo de desastre natural causó daños por valor de unos 115.000 millones de dólares.

El funcionario también hizo hincapié en la amenaza que representa **el agua contaminada** para la salud y el bienestar humanos.

El Congreso Ecológico Internacional Nevski <u>se desarrolla</u> los días 25 y 26 de mayo en la ciudad rusa de San Petersburgo.

Los principales temas del evento son la adaptación al cambio climático, la reforestación, la conservación del agua y el desarrollo de las tecnologías digitales ambientales.

Fuente: El Maipo/SPUTNIK

Date Created Mayo 2023